

Indicadores

Tasa objetivo	Reserva Intl.	Peso - Euro	TIIE 28
4.00	195 MDD	25.34	4.2820
Inflación	Tipo de cambio Fix	CETES 28	Mezcla MX
3.54	21.4177	4.06	64.40

La bolsa

S&P / BMV IPC

46,342.54

S&P / BMV INMEX

2,874.92

S&P/BMV IPC

CompMx

385.76

S&P/BMV IPC

LargeCap

386.98

S&P / BMV IRT

66,705.77

Revisa al alza Banxico sus pronósticos de crecimiento



Autor: Sanjuanita Medellín Rodríguez

Ante el adverso escenario de la economía nacional, desde el inicio de la contingencia sanitaria de COVID-19, que inicio hace un año aproximadamente, el Banco Central ha actualizado sus perspectivas de crecimiento para este 2021. De acuerdo con lo publicado por Banxico el pasado 3 de marzo estima que, el PIB de México logrará un avance del 4.8% este 2021. El escenario más optimista que se pudiera alcanzar es de 6.7% en contraste con un -2.8% visto desde el extremo pesimista. El organismo resalta aspectos relacionados con el desarrollo, producción y distribución de las vacunas contra el coronavirus del trimestre octubre-diciembre 2020, estos eventos han permitido el contar con perspectivas más favorables a mediano plazo. Por parte del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI), confirmó un desplome de 8.5 por ciento para el 2020, siendo ésta la peor contracción en casi 90 años para la economía nacional. La mejoría en el pronóstico del panorama nacional también ha sido percibida por analistas consultados, tales como: el Banco Mundial, Fondo Monetario Internacional y la calificadora Moody's, los cuales han dado sus pronósticos, que son: 3.7, 4.3 y 5.5 por ciento respectivamente, siendo impulsado por un factor en común, Estados Unidos. Si EU completa su plan de vacunación para el mes de mayo de este año, representaría una gran ayuda para México ya que podría recibir dosis de Pfizer desde un lugar más cercano, además de contar con más opciones de vacunas como lo es la producida por Johnson & Johnson.

Fuente: Caso, D. (03 de marzo de 2021). El Financiero.

Diseñado de <https://www.elfinanciero.com.mx/economia/banxico-mejora-pronosticos-para-el-rebote-de-la-economia-en-2021>



México registra el mayor superávit comercial histórico en enero con Estados Unidos

Autor: Joana Guadalupe Pérez Ramírez

México registra el mayor superávit comercial histórico en enero con Estados Unidos. En lo que se refiere a un inicio de año, en el presente 2021, se revela una noticia positiva para nuestro país, ya que se reveló que la relación comercial que tiene México con Estados Unidos registró un superávit comercial de 9 mil 558 millones de dólares durante el mes de enero, lo cual, según cifras registradas por la Oficina del Censo estadounidense, presenta el mayor nivel para un inicio de año desde que existen dichos registros; esto nos quiere decir que, el mercado de nuestro país le vende mucho más de lo que le compra al país vecino. Lo anterior nos indica que el superávit comercial de México con Estados Unidos aumentó en un 27.5% en comparación con el año pasado, lo cual según los registros antes mencionados nos señala que durante cuatro inicios de año consecutivos hubo un crecimiento constante. Esto nos deja ver que México inició el año como el segundo socio comercial de Estados Unidos, al representar el 14.6% del comercio total que se realizó en dicho país durante el primer mes del 2021. Lo que se espera para futuros inicios de año es que México siga siendo un importante socio comercial con Estados Unidos, además de que México pueda seguir teniendo durante inicio de años futuros un superávit comercial en crecimiento.

Fuente: (Bella, H. (05 de Marzo de 2021). El Financiero. Obtenido de <https://www.elfinanciero.com.mx/economia/mexico-registra-el-mayor-superavit-comercial-con-uuu-de-la-historia-para-un-ene/>)



Serie desestacionalizada.

Fuente: Estudios Económicos. Databank, con datos del Inegi.

La Inversión productiva acumula 23 meses de contracción según el INEGI

Autor: Michelle Karina Amaro García

En 2020 se registró un descenso de 18.2% en la Inversión Fija Bruta (IFB). La inversión productiva en el país acumuló 23 meses con variaciones anuales negativas. La más reciente ocasión que mostró un desempeño positivo fue en enero de 2019, un par de meses después de iniciada la actual administración. El descenso de 2020 se explicó por el retroceso. Julio Santaella, presidente del INEGI, expresó en un comunicado por medio de sus redes sociales que el descenso se acentuó a mediados de 2018, pero en el bimestre de abril y mayo del año pasado se desplomó como consecuencia del Covid-19, aunque posteriormente se recuperó parcialmente. La mayoría de los analistas opinan que dado la incertidumbre que ofrece el año 2021 aún es sumamente elevada, la situación que enfrenta la inversión podría compararse con la crisis de 2001, la pérdida de dinamismo en la inversión es el principal reto al crecimiento potencial a mediano plazo. El Indicador Mensual del Consumo Privado en el mercado interno únicamente mostró comportamiento positivo como consecuencia del buen fin en el mes de noviembre, mas no se extendió en los siguientes meses, debido al continuo cierre de negocios ante la contingencia actual.

Fuente: (Alegria, A. (06 de Marzo de 2021). Inversión productiva acumula 23 meses de contracción. Inegi. Dibujado de Economía La Jornada: <https://www.jornada.com.mx/materias/2021/03/06/economia/inversion-productiva-acumula-23-meses-de-contraccion-inegi/>)